

# 「9期生 二十歳を祝う集い」について

令和8年1月25日（日）に、「9期生 二十歳を祝う集い」が開催されました。

二十歳を迎えた9期生の皆さん、本当におめでとうございます。

この会は、卒業生の会長・副会長と3人のPTA役員の方々が、2年前から何度も話し合いを重ね、企画・準備

してくださったものです。飾りつけやポスター、当日の司会進行などは、同学年の仲間に依頼し、この学年らしい

温かみのある手作りの会となりました。

当日は、30人の卒業生とそのご家族をはじめ、転勤された教員や他学部の教員など、多くの皆さん

参加してくださいました。

准校長のあいさつから始まり、続いて卒業生による近況報告や入学当初と卒業時の思い出を振り返る映像を

鑑賞しました。その後、体育大会で踊ったダンスを、パーランクを手に再び披露しました。初めは「振り付け

を忘れたかも」と話していた卒業生たちでしたが、音楽が流れると自然に体が動き、かけ声も入り、当時のよ

うに元気いっぱいの踊りが復活しました。

最後には、卒業式で歌った『旅立ちの日に』を合唱しました。歌いながらいつの間にかパートに分かれ、卒業式

と同じように美しいハーモニーが響きました。

2時間という短い時間ではありましたが、久しぶりに仲間と会い、語らい、共に活動する、

心温まるひとときとなりました。



9期生の皆さん、これからもそれぞれの場所で、

この日のパワーを生かし、元気に歩んでいかれることを願っています。

